

19 novembre 2015

Le Nautic maintenu aux dates prévues et nouvelle configuration du hall1



Alain Pichavant le commissaire général du Salon a confirmé le maintien du Nautic au parc expo de la porte de Versailles. Décision prise en accord avec la Préfecture de police. Une édition sous haute surveillance marquée par un nouvel aménagement du Hall 1. L'espace glisse traditionnellement au bas de l'escalator prend la place de l'espace tourisme et inversement.

Communiqué du Nautic

" Suite aux événements dramatiques de ce week-end, vous êtes nombreux à nous interroger pour savoir si le Nautic se tiendra comme prévu début décembre.

Compte tenu des informations officielles émises par la Préfecture de Police, nous vous confirmons que le salon 2015 et la course de Stand Up Paddle sont bien confirmés. En concertation avec les différentes entités concernées, nous travaillons sur les dispositions à prendre pour que tout se passe dans les meilleures conditions de sécurité.

Ce maintien du Nautic s'inscrit dans une triple considération :

- Le respect des instructions du ministère de l'intérieur et de la préfecture,
- La prise en compte de la sécurité des personnes : visiteurs, exposants et personnels,
- La volonté de ne pas céder à l'intimidation et à la peur.

Les premiers bateaux sont déjà en route vers Paris pour la grand-messe annuelle du nautisme.

Rendez-vous donc Porte de Versailles dès le vendredi 4 décembre."

La nouvelle configuration du Hall1

EN 2015,
UNE NOUVELLE
IMPLANTATION

